

Pressemitteilung Nr. 3 zur Pressekonferenz 2024



Seite 1/3

Neue FFI Juniorengruppe: Kick-Off-Meeting erfolgreich abgehalten

Frankfurt am Main, 13. Februar 2024

Der Fachverband Faltschachtel-Industrie (FFI) hat erfolgreich sein Kick-off-Meeting für eine neue Juniorengruppe abgehalten. Die Veranstaltung fand am 26. und 27. Januar 2024 in Fürth und Nürnberg statt und bot eine einzigartige Gelegenheit für Juniorinnen und Junioren aus verschiedenen Eigentümer geführten Faltschachtelunternehmen, sich zu vernetzen und sich einen Eindruck über die vielfältigen Unterstützungen des FFI für die nachfolgende Generation in den Mitgliedsunternehmen zu verschaffen.

Das Treffen begann mit einer inspirierenden Führung durch den Showroom und das Democenter der LEONHARD KURZ Stiftung & Co. KG in Fürth. Dabei konnten die Teilnehmer innovative Technologien und Produkte des Prägefolienherstellers hautnah erleben. Im Anschluss leitete der renommierte Handelsexperte Frank Rehme eine Diskussion mit dem Thema "Ist das KI oder kann das weg?" ein, die auf reges Interesse stieß und wichtige Fragen zur Zukunft der Branche aufwarf.

Ein Höhepunkt des Kick-off-Meetings war der offene Austausch zwischen den Juniorinnen und Junioren und den erfahreneren Jungsenioren. Letztere brachten wertvolle Erfahrungen im Bereich des Generationenübergangs und der Mitarbeiterführung mit und standen den jüngeren Teilnehmern mit Rat und Tat zur Seite. Diese Diskussion bot auch zahlreiche Anreize für Themen, mit den sich die neue FFI Juniorengruppe bei ihren nächsten Treffen befassen wird.

Pressemitteilung Nr. 3 zur Pressekonferenz 2024



Seite 2/3

Die Veranstaltung wurde mit einem gemeinsamen Abendessen und einer Stadtführung in Nürnberg abgerundet, die den Teilnehmern weitere Gelegenheiten zum Netzwerken und zum Vertiefen ihrer Gespräche bot.

Diese Initiative unterstreicht das Engagement des FFI, auch in Zukunft eine Plattform zur Weiterbildung, zum Erfahrungsaustausch und zur Vernetzung in der nächsten Führungs-Generation in den Mitgliedsunternehmen zu bieten.

Über den Fachverband Faltschachtel-Industrie e.V. (FFI)

Der FFI – Fachverband Faltschachtel-Industrie e.V. vertritt seit 1948 die Interessen von mehr als 60 Unternehmen mit über 80 Produktionsstandorten dieses Industriezweigs, der jährlich ca. 943.000 Tonnen Faltschachteln produziert, was einem Produktionswert von rund 2,218 Mrd. Euro entspricht. Die FFI-Mitglieder repräsentieren dabei rund zwei Drittel des Branchenumsatzes. Die Faltschachtelbranche beschäftigt ca. 9.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in vielfältigen Berufsbildern. Branchenspezifische Berufe wie Verpackungeningenieur, Drucker, Packmitteltechnologe, Verpackungsentwickler oder Mediengestalter gehören ebenso dazu wie kaufmännische, technische und logistische Berufe. Traditionell zeigt sich die Industrie mit derzeit rund 700 Auszubildenden zukunftsorientiert und verantwortungsbewusst. Der FFI unterstützt seine Mitglieder mit vielfältigen Produkten sowie Dienstleistungen und trägt so nachhaltig zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit bei. Das Gremien- und Informationsangebot des FFI ist einmalig in Europa. Er sorgt systematisch für Know-how Transfer und Kompetenzsteigerung durch Informationsveranstaltungen und Fortbildungsseminare, aber auch mit Leitfäden, Richtlinien, Mustern und Checklisten.

Anhang

Neue FFI Juniorengruppe 2024

Pressemitteilung Nr. 3 zur Pressekonferenz 2024



Seite 3/3

Ihr Ansprechpartner für Presse und Medien

Christian Schiffers (Geschäftsführer)

Telefon: +49 (0)69 89 01 2 – 101

Fax: +49 (0)69 89 01 2 – 222

E-Mail: christian.schiffers@ffi.de

www.ffi.de

www.inspiration-verpackung.de